

1. 行政一般

	タイトル	意見等
1	開かれた徳島県政について	<p>○後藤田正純徳島県知事は開かれた徳島県政の実現のために、徳島県民一人一人の小さな声を聞く力を持って「少数意見の尊重」をしなければならない。 ⇒徳島県民一人一人の全員の総意、徳島県民一人一人の全員の意思表示 ※ 高等学校の「公共」の教科書(数研出版 66P)においても、民主主義においては「少数意見の尊重」が求められると記載している。 ※ 「人民の、人民による、人民のための政治」⇒アメリカ合衆国第16代大統領 エイブラムイム・リンカーンの言葉</p>
2	令和6年度6月補正予算について	<p>○後藤田正純徳島県知事は、令和6年度6月補正予算においては、徳島県独自の徳島県民一人一人に十万円の定額給付金を支給して、徳島県民一人一人の「健康で文化的な最低限度の生活を営む権利」の保障並びに「人たるに値する生活を営む権利」の保障をしなければならない。 ○後藤田正純徳島県知事は、令和6年度6月補正予算においては、経済対策として「徳島県版ニューデール経済政策」を発動してしなければならない。</p>
3	徳島県内におけるBtween Local and Localの取り組みについて	<p>○徳島市と仙台市との「Btween Local and Local」(観光姉妹都市・阿波踊りと仙台七夕まつり並びに仙台すずめ踊りとの交流) ○徳島市と帯広市との「Btween Local and Local」(産業文化姉妹都市) ○鳴門市と桐生市との「Btween Local and Local」(親善都市・阿波踊りと八木節踊りとの交流) ○鳴門市と会津若松市との「Btween Local and Local」(友好都市・甘口の松浦酒造の鳴門鯛と辛口の会津若松の花春酒造の花春) ○藍住町と山形県河北町との「Btween Local and Local」(阿波藍と山形最上紅花 阿波踊りと山形花笠音頭踊りとの交流) ○上板町と石垣市との「Btween Local and Local」(阿波和三盆糖と原料の砂糖きび)</p>
4	机の上の特産品について	<p>机の上をもう少し整理整頓しませんか？県の特産品を乱雑に置きすぎです。二週間に一度ピックアップ商品を選んで飾るとか二週間に一度飲料・ぬいぐるみ・書籍・その他カテゴリーごとに分けて交換するとか。 他の案でも良いのでとりあえずどうにかした方が良いと思います。 特産品の上に資料を置いたり、膝の上にパソコンを置いたり、使いづらそうにみえます。 特産品の上に資料を置く知事の姿をみて知事の好感度があがると思いますか？</p>
5	知事室の机	<p>来客を迎えるにあたって、あの机の散らかりようはないのではないか？ 来客者に、机の上にあった名産品について、どのように感じたか、一度アンケートでもとってみれば良い。 資料をひろげることもできず、とても来客者をもてなす気を感じない机の散らかりようであり、とても不快な気分である。</p>
6	知事の海外出張の具体的成果について	<p>後藤田知事は“トップセールス”と称して海外出張を繰り返して居ますが、県民には具体的な成果が見えてきません。 これまでは台湾、韓国、タイへの出張を行っていましたが、先日の記者会見では、他の東南アジア諸国にも訪問していくとっていました。 知事は“営業マン”を自称していますが、民間企業では成果を挙げない営業マンはボーナスをカットされます。 後藤田知事は、あれだけ盛況だったマチアソビをあっさり潰すほど厳しいコスト感覚をお持ちの人物ですから、何らかの具体的な成果があると思います。 後藤田知事のトップセールスによる具体的な成果を教えてください。 また、知事の度重なる海外出張の成果について、県民に広く発信する予定はありませんか？ 税金の使われ方に関する問題なので、広く知らせる必要があるかと思えます。</p>
7	18歳未満の子供をともなう選挙運動について	<p>他県のように徳島県のHPにも子供をともなう選挙運動についての項目を作ってはどうか？ 総務省が令和5年3月1日に「候補者が自身のこどもを伴って行う活動について」という通知をだしているが、候補者の子供の話と支援者の子供の話とが混ざっている人がいるのではないかと？</p>
8	地方創生戦国時代に徳島が勝ちに行くために～魅力度UP～	<p>○後藤田正純徳島県知事は、香川県・愛媛県・高知県と連携して「四国広域連合」を発足させなければならない。 ※ 具体的な取り組みとして「四国新幹線」の実現 ※ 具体的な取り組みとして「四国アイランドリーグplus」の四チームが一括してのプロ野球のウエスタン・リーグへの加入 ※ 具体的な取り組みとして、四国4県の持ち回り方式で四国4県の地域住民による「四国四県スポーツ大会」の開催を行うこと。 ※ 具体的な取り組みとして「四国博覧会」の開催を行うこと。 ※ 具体的な取り組みとして四国4県の持ち回り方式で「四国絆まつり」の開催を行うこと。</p>

1. 行政一般

	タイトル	意見等
9	中部地域との交流について	<p>○後藤田正純徳島県知事は中部徳島県人会を通じて、中日新聞社、CBC中部日本放送(テレビ及びラジオ)、東海テレビ放送及び東海ラジオ放送、ナゴヤテレビ、中京テレビ、テレビ愛知、FM AICHI(FM愛知)、ZIP-FM(FM名古屋)、JR東海本社及びJR東海ツアーズ、名古屋鉄道本社及び名鉄観光、トヨタ自動車本社、三菱航空機、株式会社パロマなどにトップセールスをしなければならない。</p> <ul style="list-style-type: none"> ※ 徳島インディゴソックスと中日ドラゴンズ(二軍)との練習試合の実施⇒ナゴヤ球場 ※ 徳島大学(理工学部・医学部・生物資源産業学部)と名古屋大学(理学部・工学部・情報学部・医学部・農学部)との学術研究の交流の促進 ※ 徳島大学理工学部と名古屋工業大学との学術研究の交流の促進 ※ 鳴門教育大学と愛知教育大学(刈谷市)との学術研究の交流の促進 <p>⇒愛知教育大学附属幼稚園、愛知教育大学附属名古屋小学校、愛知教育大学附属名古屋中学校、愛知教育大学附属高等学校</p> <ul style="list-style-type: none"> ※ 徳島県に豊田工業大学徳島校の開学⇒徳島工業短期大学を母体にする。 ※ 徳島ヴォルティスと名古屋グランパスとの練習試合の実施
10	開かれた徳島県政について ～透明度UP～	<p>○後藤田正純徳島県知事は、「一日徳島県知事体験会」を実施しなければならない。</p> <ul style="list-style-type: none"> ※ 対象者は公募による徳島県民 ※ 一日徳島県知事体験会の内容は、事前説明、後藤田正純徳島県知事との個別県民懇話会、徳島県知事戦略公室の見学、徳島県知事席に座ってみよう、徳島県知事決裁文書の体験、模擬庁内会議、徳島県知事発表原稿作成⇒発表テーマは「私が徳島県知事になって行くこと」、徳島県公式X出演～徳島新時代へ躍り出そう～・～徳島・藍・愛・AILAND～など
11	関係交流人口の拡大について	<p>○後藤田正純徳島県知事は愛知県知事を通じて、徳島県と愛知県との関係交流人口の拡大を行わなければならない。</p> <ul style="list-style-type: none"> ※ 尾張国宮後村生まれの(現在の愛知県江南市)蜂須賀家政は初代の徳島藩主 ※ 藍住町のジェイテクト徳島工場は、トヨタ自動車グループ ※ 徳島県のアパレル繊維会社は、愛知県尾張一宮市(人口約37万7420人・令和3年4月1日に中核市へ移行)のアパレルメーカーと取引をしている。 <ul style="list-style-type: none"> ⇒ JR尾張一宮駅(JR東海の新快速停車駅並びに快速停車駅)、名鉄一宮駅(名古屋鉄道の特急停車駅) ⇒ 名神高速道路の尾張一宮IC(国道22号線名岐バイパスと接続・名古屋高速道路公社16号尾張一宮線と接続)
12	開かれた徳島県政について ～透明度UP～	<p>○後藤田正純徳島県知事は「徳島県常設型並びに実施必至型住民投票条例」を制定しなければならない。</p>
13	東京一極集中是正について	<p>○後藤田正純徳島県知事は東京一極集中是正に向けて、大企業の本社機能の地方への分散や大学の地方への分散をさせなければならない。</p> <ul style="list-style-type: none"> ※ 具体的には、三菱グループ各社本社の徳島県への全面的な機能移転 ※ 具体的には、日立製作所グループ各社本社の徳島県への全面的な機能移転 ※ 具体的には、慶応義塾大学の徳島県への全面的な大学移転
14	地域活性化対策について	<p>○後藤田正純徳島県知事は徳島県の地域活性化対策について「阿波踊り」を中心に「とくしま★マチ★アソビ」、「とくしまマルシェ」、「徳島国際映画祭」、「とくしまマラソン」、「プロスポーツ【徳島ヴォルティス⇒J1へ・FC徳島⇒JFLへ・徳島ガンパロズ⇒BJ1へ・徳島インディゴソックス⇒プロ野球のイスタンブールリーグへ】」、「ベートーベン第九交響曲」を支援して、SNSを活用して世界に情報発信して、徳島県全体の地域活性化を図らなければならない。</p>
15	県政だよりOUR徳島6月号について	<p>「県政だよりOUR徳島 令和6年6月号」についてご意見申し上げます。</p> <p>前面にQRコードがドーンと印刷してありますが、昨今の情報セキュリティの観点から県からの広報誌のデザイン、情報提供としてはいかがなものかと思えます。</p> <p>QRコードを使った詐欺が多くなってきており、安易にQRコードは、読み取らないというのが、セキュリティにおける基本だと思えます。</p> <p>今回の広報誌のQRコードの使い方は、もう少し、慎重にデザインを考慮していただけただらよかったのと思えます。</p> <p>もちろん、ちゃんとした徳島県のQRコードだとは思いますが、わかりやすい説明が記載されていて、その次にQRコードがあれば、警戒心も少なくて済むと思えます。</p> <p>これからの広報誌のデザイン、紙面の編集に情報セキュリティに関するものが考慮されるよう願います。</p>

1. 行政一般

	タイトル	意見等
16	ホームページ閲覧エラー	徳島県総合教育センターの特別支援課に相談したいこと、障害児の対応方法などを見たいのですが、ホームページを開きましたが↓下記内容が表示されてます。 接続がプライベートではありません 攻撃者が、www.tokushima-ec.ed.jp から個人情報（パスワード、メッセージ、クレジットカードなど）を盗み取ろうとしている可能性があります。 NET::ERR_CERT_AUTHORITY_INVALID 詳細を非表示にする このサーバーは www.tokushima-ec.ed.jp であることを証明できませんでした。セキュリティ証明書は、コンピューターのオペレーティング システムから信頼されていません。構成に誤りがあるか、接続が攻撃者によって妨害されている可能性があります。 安心してサイトを見れるように対応をお願いしたいです。よろしくお願いします。
17	外交	後藤田知事は外交に熱心ですが、タイの国の踊りが来た時の宴会は誰のお金ですか。知事が出したか、税金か、大きな宴会でした。
18	経済対策について	○後藤田正純徳島県知事は物価高騰で生活が苦しい徳島県民一人一人の支援のため、徳島県民一人一人に10万円の「徳島県物価高騰重点支援生活給付金」の支給を6月補正予算徳島県議会に計上しなければならない。